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Abstract (en)
Apparatus (1) for cutting of pieces preferably for plugging holes in building bricks from a mat (7) consisting of an insulating material, preferably glass
and/or rock wool by means of cutting tools, is claimed, where mat is fed over a transport path (2). The cutting tools are formed as the pieces of water
jet nozzles cutting out from the mat, each with its own motor drive (10) for individually adjusting the respective water jet nozzle (9) along a water jet
nozzle guide.

Abstract (de)
Die Erfindung bezieht sich auf eine Vorrichtung 1 zum Ausschneiden von Stecklingen (S) zum insbesondere Stopfen von Löchern in Mauerziegeln
aus einer Matte (7) aus einem Dämmmaterial wie vorzugsweise Glas- und/oder Steinwolle mittels Schneidwerkzeugen, denen die Matte (7) über
eine Transportbahn (2) zugeführt wird. Um die Vorrichtung verschleißärmer zu gestalten ist vorgesehen, dass die Schneidwerkzeuge als die
Stecklinge (S) aus der Matte (7) ausschneidende Wasserstrahldüsen (9) mit jeweils einem eigenen motorischen Antrieb (10) zum individuellen
Verstellen der jeweiligen Wasserstrahldüse (9) entlang einer Wasserstrahldüsenführung (13) ausgebildet sind. ( Fig. 1 )
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